

Sentencia Abogados galardonado con la medalla europea al mérito en el trabajo

SENTENCIA, despacho de abogados miembro de Legal Touch, es galardonado con la medalla europea al mérito en el trabajo, impuesta por la Asociación Europea de Economía y competitividad

El pasado 4 de noviembre tuvo lugar la entrega de la “Medalla Europea al Mérito en el Trabajo” concedida por la Asociación Europea de Economía y Competitividad. Dña. Cynthia Favero, Directora del Bufete, señala u discurso su satisfacción y agradecimiento por un reconocimiento al esfuerzo de más de 25 años de trabajo.

Este reconocimiento fue otorgado a un selecto grupo de profesionales cuyas empresas lideran diferentes sectores, en reconocimiento a su compromiso con la calidad, y su capacidad de innovación y desarrollo económico a nivel internacional.

La Medalla fue otorgada por el presidente de Honor de la Asociación, Francisco López de Berra de Solé, duque de Maqueda, en el emblemático Hotel Westin Palace de Madrid. Como maestra de ceremonias participó la prestigiosa periodista Ana García Lozano, pre

...